

Saint-Jean-Brévelay

L'école d'antan s'ouvre aux générations d'aujourd'hui



Au tour du jeu, des chants ou des dessins, les échanges entre les écoliers de Notre-Dame et les résidents de l'Ehpad ont ravivé des souvenirs.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les échanges autour de l'école d'hier et d'aujourd'hui s'inscrivent dans le projet professionnel de Virginie Maret, en formation d'animation sociale au centre Askoria de Saint-Avé. L'étudiante, en stage en alternance à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), a orienté ses activités autour du partage. « D'après mes repérages, j'avais remarqué que les résidents apprécient beaucoup les échanges avec les enfants, confie l'animatrice stagiaire. Un groupe de résidents s'est d'abord rendu à l'école Notre-Dame, située à proximité immédiate du Village du Porhoët. Ensuite, j'ai mis en place des activités autour de leurs savoirs, leurs talents, notamment le dessin. »

L'idée de rencontres intergénérationnelles s'imposait alors. Par petits

groupes, les écoliers de CE1 et CM2 ont ponctuellement rendu visite à leurs aînés. Lundi et mardi, l'animatrice a réveillé des souvenirs chez les résidents, pendant que les plus jeunes faisaient des démonstrations de jeu. « Est-ce que vous vous souvenez de la toupie ? Est-ce que quelqu'un se rappelle comment on joue aux osselets ? Et les billes dans la cour de récréation ? »

L'après-midi récréative s'est terminée en chantant. « *La Marseillaise, Le pont d'Avignon, vous connaissez ?* », interrogent les anciens.

C'est alors que les cordes vocales de Xavier Héno vibrent lorsque le Brévelais entame la chanson du *Pont de Nantes*. « C'est celle que j'ai chantée pour mon certificat d'études », confie-t-il.